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（様式第４号） 第 2回真田地域協議会 会議概要

１ 審議会名 真田地域協議会

２ 日 時 平成 27年 5月 20 日（水） 午後 7時 00分から午後 9時 00分まで

３ 会 場 真田地域自治センター3階 301 会議室

４ 出 席 者 荒木仁子委員、一之瀬勤委員、神林恵子委員、小林正男委員、小林満子委員、

竹村尚美委員、田中新平委員、田中実委員、長崎伊登子委員、長崎理恵子委員、

縵沢剛史委員、藤澤累美子委員、松井よし枝委員、宮下俊哉委員、宮島国彦委員、

両角新三郎委員、横林梨恵委員、若林正徳委員【欠席委員】2名

５ 市側出席者 高橋センター長、山宮地域振興課長、大塚市民サービス課長

依田建設課長、矢嶋上下水道課長、柳沢教育事務所長、柳沢真田消防署長、

田中産業観光課長補佐、小宮山地域政策係長、西澤主査、伊藤主査

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成 27年 6月 17 日

協 議 事 項 等

１ 開 会（一之瀬副会長）

２ 会長あいさつ（小林会長）

4月の協議会では、今年度の協議会が取り組む課題と分科会の構成、会議日程など今年度の協議会

の方向につきまして、ご審議いただきました。その中で、地域内分権の確立に向けた取り組みが大き

なテーマになっています。本日は、地域内分権を協議事項にさせていただきました。来月には、先進

地視察で、実際に市民の皆さんが活動されている様子を視察します。本日は、地域内分権とはどのよ

うなものなのか、なぜ必要なのか、色々な疑問を遠慮なく出し合っていただき、理解を深めていただ

きますようお願いいたします。なお、真田地域長寿会の役員改選に伴い、前任の堀内朝子委員に代わ

り、今月から荒木仁子委員が協議会委員として委嘱されました。よろしくお願い致します。

３ センター長あいさつ（高橋センター長）

今日から市役所はクールビズがスタートしました。季節的に、屋外での農作業やスポーツをするな

ど、いい季節になって参りました。今週末、毎年実施している「東京真田町の会」の総会がありまし

て、副市長をはじめ、正・副市議会議長、真田地域の 3市議会議員と私が出席をさせていただく予定

です。東京真田町の会から、地元産の野菜を含めて、物産展を実施して欲しいと、何年か前から要望

が上がっておりました。今年は、段取りをつけまして、地元産の物を会の皆さんに召し上がっていた

だく予定で計画を進めています。

さて、会長から話がありましたとおり、本日で、委員の皆さんの交替も無事に終わりました。この

メンバーで新たなスタートを切るということです。どうぞよろしくお願いいたします。

４ 自己紹介

５ 協議事項（小林会長）

（１）前回決定事項確認

～事務局から説明～

【質疑・意見等】

・なし

（２）地域内分権の確立に向けて

～事務局から説明～

（会長）1 回、2 回程度の説明ではわからないことが多くあると思います。話し合いを進めていくう

ちにわかってくるかと思います。来月は、先進地視察に行きますが、よく学んできていただいて、
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この内容を頭に入れながら、視察に参加していただければ、より一層わかると思います。7月には

報告会の時間がとれればと思っております。各分科会の中でも遠慮なくわからないことがあれば出

し合っていただければいいと思います。

【質疑・意見等】

・なし

６ その他

（１）次回協議会開催日時の確認（副会長）

次回は 6月 26日（金）、27 日（土）の三重県松阪市への先進地視察がありますので、6月の協議会

は開催しません。次は 7月になりますのでお間違いのないようにお願いします。

（２）その他

（縵沢委員）

・ラグビーワールドカップのキャンプ地の誘致、東京オリンピックのキャンプ地の誘致、菅平高原カ

ントリーフェスティバルについて説明

（宮下委員）

・真田○ミーティーングの開催について説明

（事務局）

・平成 27 年度わがまち魅力アップ応援事業の審査について説明

７ 閉会（副会長）

８ 分科会

～各分科会に分かれ協議。第 1分科会 301 会議室、第 2分科会 302 会議室、第 3分科会 303 会議室


